
Отчет о деятельности   

Управляющего совета МБОУ «СШ №12» за 2024 – 2025 учебный год 

 

Управляющий Совет МБОУ «Средняя школа №12» в 2024 – 2025 учебном году 

осуществлял свою деятельность в соответствии с федеральным и региональным 

законодательством, нормативными правовыми актами органов местного самоуправления, 

локальными актами и Уставом школы.  

В отчетном периоде сложил свои полномочия председатель Управляющего совета 

Минтус Сергей Анатольевич. После выборов основного состава Управляющего совета, 

которые состоялись на общешкольной родительской конференции 10.09.2024г., 

председателем была избрана Кашапова Кристина Карловна.  Всего в состав Управляющего 

совета вошли 22 человека, списочный состав Совета был обновлен на 23% и согласован с 

департаментом образования администрации города. Необходимо отметить, что в 

соответствии с Положениями МБОУ «СШ №12» «О деятельности управляющего совета 

школы», «О порядке кооптации в члены Управляющего совета МБОУ «СШ №12», 

утвержденными приказом МБОУ «СШ №12» от 26.06.2020 № 636/01-13, с использованием 

процедуры кооптации в члены Управляющего совета были включены 6 кооптированных 

членов без проведения процедуры выборов.  

  В соответствии с определенными в Положении об Управляющем Совете школы 

функциями, осуществляли свою работу 3 комиссии: организационно-педагогическая 

комиссия; финансово-хозяйственная комиссия; социально-правовая комиссия.  В составе 

комиссий работали представители от всех участников образовательных отношений.  

В соответствии с планом работы Управляющего совета в 2024 году было проведено 

9 заседаний: 

Сроки  Повестка заседания Ответственные 

29.08.2024 1. О согласовании режима работа школы, 

календарных графиков на 2024-2025 учебный 

год. 

2. Об организации питания обучающихся школы 

и согласовании суммы родительской платы за 

питание в 2024-2025 учебном году. 

 

3. О согласовании основных образовательных 

программ НОО, ООО, СОО, адаптированных 

образовательных программ, плана работы 

школы, составов комиссий МБОУ «СШ №12». 

 

 

 

4. Об итогах работы Управляющего совета за 

2023-2024 учебный год и организации довыборов 

в состав Управляющего совета, организации 

работы комиссий. Об утверждении плана работы 

Управляющего совета на 2024-2025 учебный год. 

5. О достижении целевых показателей 

Программы развития МБОУ «СШ №12» на 2021-

2025 годы «Современная школа – школа новых 

компетенций и новых возможностей», 

Программы развития МБОУ «СШ №12» на 2024-

2026 годы «Школу Минпросвещения строим 

вместе» в 2023-2024 учебном году. 

Лещинская О.А., 

директор МБОУ «СШ 

№12» 

Кунаева М.С., 

заместитель директора 

по УР МБОУ «СШ 

№12» 

Бей О.П., заместитель 

директора по УР 

МБОУ «СШ №12» 

Яковлева Е.П., 

заместитель директора 

по УР МБОУ «СШ 

№12» 

Твердомед С.А., 

заместитель 

председателя 

председатель УС 

МБОУ «СШ №12» 

Лещинская О.А., 

директор МБОУ «СШ 

№12» 



6.  О согласовании локальных нормативных 

актов МБОУ «СШ №12» 

10.09.2024 Участие в расширенном заседании 

общешкольной родительской конференции:  

1. О результативности и эффективности 

деятельности школы в содружестве с семьей.  

 

2. Об итогах организации каникулярного отдыха 

обучающихся МБОУ «СШ№12» в летний период 

2023-2024 учебного года.  

 

 

 

 

 

3. Семья и школа – активные партнёры в 

воспитании детей. 

 

4. Довыборы представителей родительской и 

ученической общественности в состав  

Управляющего совета 

 

Лещинская О.А., 

директор МБОУ «СШ 

№12» 

 

Чебыкова Н.М., 

учитель начальных 

классов, начальник 

лагеря с дневным 

пребыванием детей 

«Маленькая страна»  

МБОУ «СШ №12» 

 

Еременко В.Т., 

методист МБОУ «СШ 

№12» 

Яковлева Е.П., 

методист МБОУ «СШ 

№12» 

01.11.2024 1. О системе выявления, поддержки и 

сопровождения обучающихся, проявляющих 

выдающиеся способности  в обучении и 

внеурочной деятельности. 

2.  Формула  безопасного детства: профилактика 

деструктивного поведения несовершеннолетних. 

Роль  родителей в формировании 

благополучного взаимоотношения в семье».    

3.Об организации 

платных образовательных услуг и согласовании 

направлений расходования внебюджетных 

средств. 

4. О согласовании локальных нормативных актов 

МБОУ «СШ №12» 

Шендрикова А.В., 

методист МБОУ «СШ 

№12» 

 

Филатова О.А., 

педагог-психолог 

МБОУ «СШ №12» 

 

Яковлева Е.П., 

методист МБОУ «СШ 

№12» 

 

Лещинская О.А., 

директор 

18.12.2024 1. О соблюдении требований пожарной, 

антитеррористической  безопасности в период 

новогодних праздников и зимних каникул. 

2. О месячнике «Новогодние суеты»,  

согласовании графика и участии родительской 

общественности в организации новогодних 

мероприятий для обучающихся. 

3. О реализации образовательного проекта 

«Бизнес-класс как форма начального 

экономического образования» в рамках 

регионального проекта «Бизнес-классы Югры» 

Бормотова Г.Ф., 

специалист по ОТ 

МБОУ «СШ №12» 

Еременко В.Т., 

методист МБОУ «СШ 

№12» 

 

Бей О.П., заместитель 

директора по УР 

23.01.2025 1. О согласовании, выбранного школой перечня 

учебно-методических комплектов из числа 

рекомендуемых к использованию при 

реализации имеющих государственную 

аккредитацию образовательных программ 

Климшина О.В., 

педагог-библиотекарь 

МБОУ «СШ №12» 

 

 



начального, основного и среднего  общего 

образования, на 2025-2026 учебный год 

21.02.2025 1. О согласовании отчета директора школы о 

выполнение сметы доходов и расходов по 

внебюджетной деятельности по итогам 2024 

года, утверждении основных направлений 

расходования внебюджетных средств. 

2. О выполнении плана мероприятий по 

профилактике и предупреждению 

коррупционных правонарушений в 2024 году и 

плановых мероприятиях в 2025 году. 

3. «О соблюдении обучающимися Правил 

внутреннего распорядка школы. О ситуации 

табакокурения среди несовершеннолетних и 

системе профилактической работы в МБОУ «СШ 

№12» 

4. О согласовании локальных нормативных актов 

МБОУ «СШ №12» 

Лещинская О.А., 

директор МБОУ «СШ 

№12» 

 

 

Яковлева Е.П., 

заместитель директора 

по УР МБОУ «СШ 

№12» 

Еременков В.Т., 

методист 

 

 

 

Лещинская О.А., 

директор МБОУ «СШ 

№12» 

16.04.2025 1. О согласовании отчета директора школы «О 

результатах самообследования деятельности 

МБОУ «СШ № 12» за 2022 год». 

2. О согласовании локальных нормативных актов 

МБОУ «СШ №12» 

Лещинская О.А., 

директор МБОУ «СШ 

№12» 

 

 

22.05.2025 1. 1. О подготовке школы к новому 2024-2025 

учебному году.  

 

 

2. О создании здоровых и безопасных условий 

для организации отдыха, оздоровления и 

занятости обучающихся  в летний период 2024 

года. 

 

 

 

 

3. О согласовании локальных нормативных актов 

МБОУ «СШ №12» 

Бабулина Т.А., 

заместитель директора 

по АХР МБОУ «СШ 

№12» 

Чебыкова Н.М., 

учитель начальных 

классов, начальник 

лагеря с дневным 

пребывание детей 

«Маленькая страна» 

МБОУ «СШ №12» 

 

Лещинская О.А., 

директор МБОУ «СШ 

№12» 

21.06.2024 

 

О согласовании публичного доклада директора 

МБОУ «СШ № 12» за 2023-2024 учебный год 

2.  

Лещинская О.А., 

директор МБОУ «СШ 

№12» 

 

 

 

  

 Традиционно в преддверии нового учебного на заседании Управляющего совета 

29.08.2024 были согласованы режим работы школы, учебные графики и планы, основные 

образовательные программы на 2024-2025 учебный год, а также   подведены итоги 

деятельности Управляющего совета за прошедший учебный год.  В своем докладе 

заместитель председателя Управляющего совета Твердомед С.А. осветила основные 

мероприятия Управляющего совета, проведенные в 2023-2024 учебном году, сообщила о 



выполнении плана работы в полном объеме на качественном уровне. Светлана 

Александровна сделала акцент на возрастающей роли органов государственно-

общественного управления в жизнедеятельности школы, в принятии решений по вопросам 

управления общеобразовательной организацией. Усилена работа по оказанию спонсорской 

и благотворительной помощи школе членами Управляющего совета и родительских 

комитетов классных коллективов, что позволило системно укреплять материально-

техническую базу и провести косметические ремонты учебных помещений.  Родительская 

общественность приняла активное участие в организации и проведении общешкольных и 

городских мероприятий, социально значимых акций, реализации Программ развития и 

воспитания школы. Светлана Александровна сделала выводы об эффективности работы 

Управляющего совета и представила стратегические задачи и план работы на 2024-2025 

учебный год.  

 Ведущая роль Управляющего совета в реализации стратегии развития школы 

выражается  в осуществлении контроля за ходом и результатами реализации программ 

развития МБОУ «СШ № 12». Управляющим советом в августе 2024 года заслушан доклад 

директора школы О.А. Лещинской «О достижении целевых показателей Программы 

развития МБОУ «СШ №12» на 2021-2025 годы «Современная школа – школа новых 

компетенций и новых возможностей» и Программы развития МБОУ «СШ №12» «Школу 

Минпросвещения РФ строим вместе на 2024-2026 годы», в котором осветила  основные 

результаты достижения школой целевых показателей основных (преобразующих) этапов 

Программ развития. Ольга Алексеевна сделала выводы о целенаправленной и системной 

работе всего коллектива школы по реализации Программ развития и достижении 

запланированных показателей в полном объеме на качественном уровне, акцентировала 

внимание слушателей на том, что без участия Управляющего совета, родительской 

общественной невозможно было бы достичь таких высоких результатов, предложила 

членам Управляющего совета продолжить активное участие в реализации Программ 

развития МБОУ «СШ №12» в 2024-2025 учебном году. Коллективу школы Управляющим 

советом  было рекомендовано продолжить поиск эффективных путей для удовлетворения 

потребности каждого обучающегося в качественном образовании через обновление 

структуры и содержания образовательных программ соответствии с требованиями 

обновленных ФГОС (2021г) и ФООП, формирование базовой культуры личности 

обучающегося на основе духовно-нравственных ценностей и гражданско-патриотического 

воспитания, потребности в непрерывном самообразовании и саморазвитии, активной 

жизненной позиции, способности к успешной социальной адаптации. 

   Ежегодно Управляющий совет осуществляет контроль за деятельностью школы по 

организации питания обучающихся и согласованию суммы родительской платы за питание. 

По этому вопросу на августовском заседании Управляющий совет заслушал доклад 

заместителя директора МБОУ «СШ №12» Кунаевой М.С., которая довела до сведения 

членов Управляющего совета информацию, о том, что в 2024 -2025 учебном году  в 

соответствии с СанПиН 2.3/2.4.3590-20 будет организовано двухразовое горячее питание 

(завтрак и обед) для всех обучающихся. Горячее питание обучающихся 1-11 классов в 

учебное время будет организовано согласно графику питания в соответствии с заявлениями 

родителей (законных представителей) обучающихся. Во исполнение п.5 Постановления 

Правительства Ханты -Мансийского автономного округа-Югры от 04.03.2016 №295-п «Об 

обеспечении питанием обучающихся в образовательных организациях в Ханты-

Мансийском автономном округе-Югре», в целях обеспечения полноценным горячим 

питанием обучающихся, которым не оказывается социальная поддержка в виде 

предоставления бесплатного питания, для сохранения и укрепления их здоровья, 

Управляющий совет утвердил на 2024-2025 учебный год сумму родительской платы за 

питание обучающихся в учебное время.  

В течении учебного года члены Управляющего совета входили в состав родительских 

групп, которые осуществляли контроль на предмет калорийности и качества приготовления 



пищи. Замечаний в адрес работников столовой и школы от родительской общественности 

не поступало.  

Участие в реализации и контроле за достижением целевых показателей Программы 

развития МБОУ «СШ №12» на 2021-2025 годы «Современная школа – школа новых 

компетенций и новых возможностей» и Программы развития МБОУ «СШ №12» «Школу 

Минпросвещения строим вместе» на 2024-2026 годы» одно из основных направлений 

деятельности Управляющего совета.  На августовском совещании Управляющий совет 

заслушал отчет директора школы О.А. Лещинской о результатах реализации Программ 

развития МБОУ «СШ №12» за 2023-2024 учебный год. Ольга Алексеевна сделала выводы 

о целенаправленной и системной работе всего коллектива школы по реализации Программ 

развития и достижении запланированных показателей в полном объеме на качественном 

уровне, акцентировала внимание слушателей на том, что без участия Управляющего совета, 

родительской общественной невозможно было бы достичь таких высоких результатов, 

предложила членам Управляющего совета продолжить активное участие в реализации 

Программ развития МБОУ «СШ №12» в 2024-2025 учебном году.  

 Открытость и прозрачность деятельности общеобразовательного учреждения 

обеспечивается, в том числе, посредством представления директором МБОУ «СШ №12» 

Лещинской Ольгой Алексеевной ежегодного публичного доклада на общешкольной 

родительской конференции при непосредственном участии Управляющего совета   

(10.09.2024 года). Доклад директора школы был посвящен теме «О результативности и 

эффективности деятельности школы в содружестве с семьёй».  На конференции состоялись 

довыборы представителей родительской и ученической общественности в состав  

Управляющего совета на 2024-2025 учебный год. По итогам родительской конференции 

общественность высоко оценила результаты деятельности МБОУ «СШ №12» за 2023 – 2024 

учебный год. Было выражено общее мнение родительской общественности, что мера 

результативности совместной работы школы и родителей – это успешный ребенок с его 

возможностями, желаниями, стремлениями, а условия результативности  –  это созданная в 

школе комфортная образовательная среда. Педагогическому коллективу школы было 

рекомендовано продолжить работу по формированию у родителей правильных 

представлений об ответственности родителей в воспитании ребёнка, о необходимости  

активного участия в образовательном процессе школы и класса;  созданию единой 

непрерывной социально-педагогической среды, ориентационной на консолидацию и 

координацию деятельности школы, семьи, общественности по вопросам духовно-

нравственного и гражданско-патриотического воспитания подрастающего поколения; 

усилению роли родительской общественности в управлении жизнедеятельностью школы.

 Родителям обучающихся школы было рекомендовано активно участвовать в решении 

вопросов по управлению школой; осознавать роль и меру ответственности за воспитание 

своего ребёнка; проявлять инициативу и совместно с обучающимися, педагогами  

принимать активное участие в организации образовательных событиях школы и 

проведении общественно-полезных дел и социально-значимых акций; оказывать 

посильную помощь в сохранении и развитии материально-технической базы школы;  

принять участие в школьном конкурсе «Родительский коллектив года».  

  Директор МБОУ «СШ №12» Лещинская Ольга Алексеевна от имени всего 

коллектива и родительской общественности выразила огромную признательность и 

благодарность Управляющему совету за общественные инициативы, активное участие в 

проведении заседаний и принятии решений, которые способствовали развитию школы по 

разным направлениям ее деятельности и укреплению доверия родительской 

общественности к школе как институту образования и воспитания детей и молодежи. Ольга 

Алексеевна выразила свое мнение, что в современных условиях все более очевидной 



становится ключевая роль общественности в развитии системы образования, пожелала 

Управляющему совету школы, не останавливаться на достигнутом, всегда быть в авангарде 

передовых общественных идей!   

 Управляющим советом осуществлялся контроль реализации школой государственной 

политики в области создания условий для выявления, поддержки и сопровождения 

одаренных обучающихся.  Управляющему совета на заседании 01.11.2024 методистом 

школы Шендриковой А.В. были представлены результаты участия обучающихся в 

школьном этапе всероссийской олимпиады школьников. В соответствии с планом работы 

МБОУ «СШ №12» на 2024-2025 учебный год, на основании ст. 77 Федерального закона от 

29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», во исполнение 

школьного целевого проекта «Работа с одаренными детьми – успех каждого ребенка» на 

2021-2025 годы, муниципальной программы «Развитие образования города 

Нижневартовска на 2018-2025 годы и на период до 2030 года» (с изменениями) (задача 4. 

«Развитие системы выявления, поддержки и сопровождения одаренных детей, лидеров в 

сфере образования») в школе реализуются следующие направления: обеспечение 

системного подхода в работе с одаренными детьми;  создание благоприятных условий для 

развития интеллектуальных и творческих способностей обучающихся и формирование 

индивидуальных образовательных траекторий; психолого-педагогическая поддержка 

одаренных детей, укрепление веры в свои силы, уверенности в своих способностях и 

возможностях; развитие коммуникативных качеств личности: взаимного уважения, 

толерантности, доброжелательности, доверия, умения сотрудничать, и в то же время 

инициативности, навыков делового общения;  развитие осознанных мотивов учения, 

побуждающих учащихся к активной познавательной деятельности. Одной из эффективных 

форм работы по выявлению и поддержке одаренных детей является их участие в научно-

практических конференциях различного уровня и во Всероссийской олимпиаде 

школьников. Все мероприятия по организации участия обучающихся в школьном этапе 

Всероссийской олимпиады школьников выполнены успешно. В школьном этапе 

всероссийской олимпиады по 21 предмету приняли участие 1071 обучающихся. По итогам 

олимпиады 278 (27% от общего количества участников) обучающихся стали победителями 

и призерами школьного этапа Всероссийской олимпиады школьников. К участию в 

муниципальном этапе Всероссийской олимпиады школьников заявлено 79 (-12) участников 

(26,8% от общего количества победителей и призеров ШЭО). Из 21 предметов, по которым 

проводился школьный этап олимпиады, заявлены на участие в 16 предметах. 

Представители Управляющего совета традиционно принимали участие в качестве 

общественных наблюдателей за ходом проведения предметных олимпиад, научно-

практической конференции на школьном и муниципальном уровнях.  Управляющий совет 

признал работу коллектива МБОУ «СШ №12» по организации работы с одаренными 

детьми, выполняемой в соответствии с требованиями действующего законодательства 

Российской Федерации в области образования по организации получения образования 

лицами, проявившими выдающиеся способности. Рекомендовал классным руководителям: 

усилить разъяснительную работу с родителями о необходимости поддержки детей в их 

стремлении участвовать в олимпиадном движении, обеспечения рационального режима 

дополнительных занятий и отдыха в домашних условиях, правильного сбалансированного 

питания, обращения за помощью к педагогу-психологу школы при повышенной 

тревожности ребенка;  в урочной и внеурочной предметной деятельности использовать 

разные приемы, направленные на выработку у обучающихся позитивной мотивационной 

стратегии участия во ВОШ;  проводить систематическую индивидуальную работу с 

обучающимися, имеющими стойкий интерес к предмету по олимпиадным заданиям 

прошлых лет и размещенным  на официальном сайте ЦРО города или на сайте ВОШ. 

http://vos.olimpiada.ru/


Также на заседании 01.11.2024 Управляющим советом рассматривались вопросы по 

теме «Формула безопасного детства: профилактика деструктивного поведения 

несовершеннолетних. Роль родителей в формировании благополучного взаимоотношения 

в семье». Для родителей прозвучала актуальная информация об особенностях развития 

подростков, физиологических и психологических изменениях, происходящих  в 

подростковом возрасте, формировании в этом периоде собственных взглядов – поиск 

своего «Я», о ведущих потребностях в самоутверждении и критичном отношении к 

наставлениям взрослых и др. Прозвучала информация для родителей о психологических 

травмах детства, рискованном поведении подростков,  показателях участия ребенка в 

«опасных» группах, раскрыты понятие о подростках «группы риска», причины их 

асоциального поведения. Решением заседания Управляющего совета стало:  рекомендовать 

председателям родительских комитетов, классным руководителям информировать 

родителей о необходимости незамедлительного обращения к классному руководителю, в 

социально-психологическую службу школы при возникновении случаев нарушения детско-

родительский отношений, внутрисемейных проблем, при выявлении случаев 

уатоагрессивного поведения ребенка, буллинга, мобинга с целью предупреждения и 

принятия профилактических мер, в том числе суицидального поведения обучающихся;  

социально-психологической службе школы  продолжить просветительскую работу среди 

родителей обучающихся по вопросам профилактики буллинга, мобинга, через размещение 

информационно-методических материалов, ссылок на видеоролики на сайте школы и в 

родительских группах в сети Интернет, продолжить распространение среди родителей 

памяток по профилактике и предупреждению  девиантного (отклоняющегося) поведения 

детей.; рекомендовать классным руководителям  использовать в работе «Навигатор 

профилактики» для педагогов по определению различных видов девиантного 

(отклоняющегося) поведения у обучающихся Московского государственного психолого-

педагогического университета (министерство просвещения российской федерации),  

совместно с психологом проводить занятия по программе «Путь к себе», проводить 

классные часы по профилактике отклоняющегося, стрессоустойчивости и жизнестойкости 

обучающихся, рискового поведения, формировать в процессе воспитательной работы такие 

понятия и навыки как «Ценность человеческой жизни», «Умею управлять своими 

эмоциями, «Если тебе трудно», «Телефон доверия в твоем кармане», внести каждому 

ребенку в телефон – «телефон доверия», осуществлять ежедневный фильтр (мониторинг) 

психоэмоционального состояния обучающихся. 

Управляющим советом был продолжен контроль организации школой 

платных образовательных услуг. Всего в 2024-2025 учебном году в учебные группы 

зачислено 318 обучающихся, что на 83 чел. больше, чем в октябре 2023 года  и на 98 чел. 

больше, чем в мае 2024 года (2023-2024 учебного года, первое полугодие  - 235 

обучающихся, 2 полугодие – 220 чел.). Управляющий совет дал высокую оценку 

деятельности школы по оказанию платных образовательных услуг. Решением 

Управляющего совета деятельность школы по привлечению дополнительных финансовых 

средств от приносящей доход деятельности была признана на  качественном уровне. 

Управляющим советом были согласованы приоритетные направления деятельности школы, 

требующие расходов за счет средств от приносящей доход деятельности и средств 

добровольных пожертвований граждан: содержание имущества, укрепление материально-

технической базы,  оплата коммунальных услуг, текущие ремонтные работы,  повышение 

квалификации учителей, оплата выездных мероприятий обучающихся.  Администрации 

школы, классным руководителям было рекомендовано  продолжить разъяснительную 

работу среди обучающихся, родителей (законных представителей) обучающихся, 

педагогов о важности и значимости реализации платных образовательных услуг для 

личностного развития обучающихся и для укрепления материально-технической базы 

школы;  продолжить информирование родителей о размещении на официальном сайте 

школы в разделе «Платаные услуги» локальных актов федерального, муниципального и 



институционального уровней, регулирующих перечень платных образовательных услуг, о 

размещении перечня образовательных программ, условий их предоставления, стоимости 

обучения по каждой образовательной программе, формы договора и другой достоверной 

информацией о платных образовательных услугах;  продолжить информировать родителей 

о наличии в школе и на сайте школы телефонов «горячих линий», адресов электронных 

приемных, которыми они могут воспользоваться в случае незаконного сбора денежных 

средств и об обнаружении фактов коррупции. 

22 ноября 2024 года председатель Управляющего совета К.К. Кашапова и член 

Управляющего совета Е.П. Яковлева приняли участие в четвертом Всероссийском съезде 

управляющих советов образовательных  организаций Российской Федерации с 

международным участием по теме «Развитие  государственно-общественного управления 

в контексте укрепления суверенной  отечественной системы образования до 2030 года. 

Движение в будущее», организаторами которого выступили ФГБОУ ВО «Московский 

педагогический государственный университет» совместно   с Национальной   ассоциацией  

взаимодействия  Управляющих советов  образовательных организаций и при поддержке 

Минпросвещения России.  На сайте Всероссийского съезда была опубликована  статья из 

опыта работы Управляющего совета МБОУ «СШ №12 «Роль Управляющего совета в  

принятии решений по управлению образовательным процессом  школы». 

Председатель Управляющего совета МБОУ «СШ №12» Кашапова К.К. приняла 

участие во встрече с исполняющим обязанности заместителя главы города, директора 

департамента по социальной политике администрации города Д.А. Котовым и 

исполняющим обязанности директора департамента образования администрации города 

Ю.А.  Шитиковым, депутатским корпусом Думы города, представителями профсоюзных 

организаций и предприятий города, которая состоялась 04.12.2024  в МАУ г. 

Нижневартовска «Центр развития образования».    В ходе встречи были обсуждены вопросы 

организации отдыха  и оздоровления детей в каникулярный период 2025 года.  

Традиционно на декабрьском заседании Управляющего совета (18.12.2024) 

состоялся разговор администрации школы с представителями родительских комитетов 

классных коллективов по  вопросам соблюдении мер противопожарной и 

антитеррористической безопасности детей, в том числе в период новогодних праздников и 

зимних каникул. Работа коллектива МБОУ «СШ №12» по обеспечению безопасности, 

сохранению жизни и здоровья обучающихся была признана членами Управляющего совета 

в соответствии с требованиями действующего законодательства Российской Федерации в 

области пожарной и антитеррористической безопасности. Родителям, присутствующим на 

заседании Управляющего совета, было рекомендовано транслировать информацию, 

полученную на заседании, родителям в своих классных коллективах о соблюдении 

требований пожарной и антитеррористической безопасности в период Новогодних 

праздников и зимних каникул. Классным руководителям было рекомендовано провести 

беседы и инструктажи о соблюдении требований пожарной и антитеррористической 

безопасности в период Новогодних праздников и зимних каникул с обучающимися перед 

уходом их на зимние каникулы.   

          Также 18.12.2024 года на заседании Управляющего совета один из вопросов был 

посвящен рассмотрению проблемы о реализации образовательного проекта «Бизнес-класс 

как форма начального экономического образования» в рамках регионального проекта 

«Бизнес-классы Югры». Бей О.П., заместитель директора МБОУ «СШ №12» 

информировала Управляющий совет, что в школе создана и реализуется второй год модель 

социально - экономического образования (бизнес-класса) на основе индивидуальной 

образовательной траектории обучающегося через внедрение занятий внеурочной 

деятельности, расширение спектра дополнительного образования и профориентационной 

работы, направленных на формирование у обучающихся профильных компетенций, 



развитие практических навыков и подготовку к поступлению в ведущие ВУЗы страны с 

последующей перспективой трудоустройства. Ее целью является раннее профессиональное 

ориентирование учеников выпускных классов, повышение их финансовой и 

предпринимательской грамотности. Социальными партнерами школы являются 

образовательные учреждения, общественные организации, бизнес – структуры, компании 

города: Нижневартовский государственный университет, и Южно-Уральским 

государственный университет,  ПАО «Сбербанк», компаний ОА «Югория», «Фабрика 

предпринимательства», а также индивидуальные предприниматели по выбранным 

обучающимися направлениям (на основе опроса-анкеты) в сфере предпринимательства: 

«Индустрия красоты», «Консалтинговая компания», Центр дополнительного образования 

«Мозаика знаний» и другие.  Совместная деятельность заключается в организации и 

проведении профориентационных мероприятий для обучающихся: беседы, встречи с 

людьми разных профессий, экскурсии, профессиональные пробы, мастер-классы, 

молодежно-студенческие форумы, Дни студенческой науки, региональные студенческие 

форумы и выставки и другие. Отрадно, что все выше перечисленные социальные партнеры 

идут школе навстречу в решении поставленной цели и достижении конечных результатов 

 На январском заседании (23.01.2025) Управляющим советом  был одобрен отчет 

библиотекаря школы  Климшиной О.В. по обеспеченности школы учебниками ФП в 2024-

2025 учебном году.  Также на заседании Оксаной Викторовной был представлен проект 

плана закупок учебников и методической литературы. Работа школы в этом направлении 

признана на оптимальном уровне. Решением заседания стало согласование перечня 

учебников из числа рекомендованных к использованию при реализации имеющих 

государственную аккредитацию образовательных программ начального, основного и 

среднего общего образования, учебной литературы, выбранного школой на 2025-2026 

учебный год. Председателям родительских комитетов классных коллективов было 

рекомендовано обсудить с родителями вопрос об усилении мер по обеспечению 

сохранности учебного фонда и воспитанию бережного отношения обучающихся к книгам. 

  В течение 2024-2025 учебного года членами Управляющего Совета осуществлялся 

контроль за реализацией МБОУ «СШ №12» плана ФХД. На заседании 21.02.2024 

согласован отчет директора школы о выполнение сметы доходов и расходов по 

внебюджетной деятельности по итогам 2024 года. Деятельность школы по привлечению 

дополнительных финансовых средств получила высокую оценку Управляющего совета.   

Также Управляющим советом была согласована смета расходов и доходов за счет средств 

от приносящей доход деятельности и добровольных пожертвований граждан на 2025 год, 

определены приоритетные направления для расходования привлеченных финансовых 

средств:   ремонтные работы по благоустройству школы; оснащение материально-

технической базы школы; оплата коммунальных расходов; организация участия 

обучающихся в выездных мероприятиях (конкурсах, конференциях, форумах, слетах, 

сборах, олимпиадах и др.) разного уровня;    организация повышения квалификации 

педагогических работников по вопросам преподавания и воспитания, и по актуальным 

темам развития системы образования.  Также в своем выступлении директор МБОУ «СШ 

№12» О.А. Лещинская акцентировала внимание членов Управляющего совета и родителей, 

о том, что на официальном сайте школы размещены телефоны «горячих линий», адреса 

электронных приемных, которыми они могут воспользоваться в случаях незаконного сбора 

денежных средств и при обнаружении фактов нарушения антикоррупционного 

законодательства. Обратилась к родителям, что при возникновении любых вопросов, 

конфликтных ситуаций необходимо ставить в известность своего классного руководителя 

и при необходимости обращаться к ней лично.  

Управляющим советом в феврале 2025 года был рассмотрен вопрос о выполнении 

Плана мероприятий МБОУ «СШ №12» по профилактике и предупреждению 

коррупционных правонарушений в 2024 году и плановых мероприятиях 2025 года.  



Ответственный за организацию данного направления работы заместитель директора 

Яковлева Е.П. в своем выступлении информировала Управляющий совет о том, что 

деятельность по реализации Плана выстраивалась на основании законодательных, 

нормативно-правовых актов федерального, регионального и муниципального уровней в 

сфере противодействия коррупции. План мероприятий по профилактике и 

предупреждению коррупционных правонарушений выполнен школой в полном объеме. В 

ходе реализации Плана были достигнуты следующие результаты: повышен уровень 

эффективности управления системами финансово-хозяйственной деятельности, 

организации образовательной деятельности, качества и доступности предоставляемых 

образовательных услуг; укреплено доверие граждан к деятельности администрации и 

педагогического коллектива школы. Управляющий совет принял к сведению отчет о 

реализации Плана мероприятий МБОУ «СШ №12» по профилактике и предупреждению 

коррупционных правонарушений за 2024-2025 учебный год, согласовал План мероприятий 

МБОУ «СШ №12» по профилактике и предупреждению коррупционных правонарушений 

на 2025 год, вынес рекомендации директору МБОУ «СШ №12» продолжить практику 

рассмотрения на заседаниях Управляющего совета школы по выполнению планов 

мероприятий по профилактике и предупреждению коррупционных правонарушений, 

усилить в 2025 году просветительскую работу среди педагогов,  родителей обучающихся 

по вопросам: 

-  недопущения поведения, которое может восприниматься окружающими как 

обещание или предложение дачи взятки либо как согласие принять взятку или как просьба 

о даче взятки, разъяснения правил дарения и получения подарков  

и знаков делового гостеприимства; 

- запрета получения и дарения подарков в связи с проведением праздничных 

мероприятий, посвященных последнему звонку и выпускных мероприятий; 

  -  изучения потребностей обучающихся и родителей обучающихся в организации  

платных образовательных услуг; 

- выявления мнения родителей обучающихся школы по оказанию платных 

образовательных услуг, привлечению и расходованию добровольных пожертвований и 

целевых взносов физических лиц. 

          Председатель Управляющего совета МБОУ «СШ №12» Кашапова К.К. 10.04.2025 

приняла активное участие в публичном обсуждении результатов мониторинга 

наркоситуации в Ханты-Мансийском автономном округе – Югра за 2024 год и 

эффективности реализации мер по профилактике наркомании; 11.04.025 года – Пресс-

конференции с участием представителей администрации города, департамента 

образования, родительской общественности, на которой были рассмотрены вопросы 

организации летней оздоровительной кампании 2025 года. 

16.04.2024 года Управляющий Совет заслушал и согласовал отчет о результатах 

самообследования МБОУ «СШ №12» за 2024 год, признал работу школы 

удовлетворительной. Управляющий совет согласился с выводами по результатам 

самообследовании, приведенными директор школы О.А. Лещинской: деятельность МБОУ 

«СШ №12» в 2024 году в полной мере соответствовала требованиям законодательства в 

сфере образования Российской Федерации: школа на 100% обеспечена профессиональными 

кадрами; муниципальное задание за 2023-2024 учебный год выполнено на 100%; 

отсутствуют обучающиеся 9-х и 11-х классов, не получивших аттестаты об основном и 

среднем образовании; исполнены целевые показатели средней заработной платы 

педагогических работников образовательной организации на 100%;  исполнение плана 

финансово-хозяйственной деятельности составляет 97,9%; согласно годовой бухгалтерской 

отчетности МБОУ «СШ №12» за 2024 год просроченная кредиторская задолженность 

отсутствует; отсутствуют неисполненные предписания контрольно-надзорных органов; 

достигнут плановый показатель по доли закупок, размещенных в единой информационной 

системе субъектов малого предпринимательства и социально-ориентировочных 



некоммерческих организаций –  98%;  полнота выполнения образовательных программ по 

всем учебным предметам – 100%; в школе создана развивающая образовательная среда, 

отвечающая личным качествам и социальным запросам обучающихся и способствующая 

становлению творческой, самостоятельной, социально активной, конкурентоспособной 

личности, адаптированной к требованиям современного рынка труда; материально-

техническая база МБОУ «СШ 12» характеризуется как оптимальная; образовательные 

процесс осуществляется на основе высокотехнологичных средств обучения с применением 

ИКТ, дистанционных образовательных технологий, цифровых образовательных ресурсов, 

образовательных сайтов и платформ,  региональной государственной информационной 

системы «Образование Югры»; в 2024 году в МБОУ «СШ №12» было трудоустроено 16 

несовершеннолетних; система управления школой характеризуется как самодостаточная, 

осуществляется на основе принципов демократического управления  деятельностью  всех 

участников образовательных отношений, имеющая высокий потенциал к саморазвитию; в 

школе создана полноценная предметно-пространственная среда для занятий обучающихся 

в кружках и спортивных секциях; МБОУ «СШ №12» стала победителем муниципального 

конкурса «Лучшая образовательная организация города в сфере цифровой 

трансформации»; по результатам социологического исследования «Оценка качества 

условий осуществления образовательной деятельности» в 2024 году определен высокий 

уровень удовлетворенности населения качеством реализации в МБОУ «СШ №12» 

образовательных программ и др. Несмотря на достигнутые положительные результаты 

Управляющий совет рекомендовал директору школу, педагогам в 2025 - 2026 учебном году 

усилить работу по реализация индивидуального подхода в обучении и воспитании, 

подготовке обучающихся к ГИА на основе системного психолого-педагогического 

сопровождения обучающихся, уделять больше внимания работе с детьми с повышенной 

мотивацией к учебным достижениям, проводить индивидуальную работу со 

слабоуспевающими учащимися обучающимися, в большей мере привлекать родителей к 

совместной работе по подготовке выпускников к ГИА, уделять особое  внимание 

обучающимися льготной категории граждан, детям и семьям участников СВО.  

          В мае 2025 года по сложившейся традиции Управляющий совет принял участие в 

обсуждении вопросов по подготовке школы к новому учебному году как особо важному 

делу, которым образовательная организация занимается на протяжении всего учебного года 

и всех летних месяцев. С высокой степенью ответственности к делу подходит весь 

коллектив и особенно технический персонал школы. В рамках организационно-

подготовительных мероприятий к новому 2025-2026 учебному году проведены ремонтные 

работы большого и малого спортивных залов, осуществлена покраска забора, фасада здания 

и рекреаций, отремонтированы  учебные кабинеты и др. 

С целью создания условий для организованного летнего отдыха, оздоровления и 

занятости обучающихся в школе проведена работа по организации лагерных смен, 

запланированных на июнь и июль 2025 года с охватом 150 детей. На заседании 22.05.2025 

был заслушан доклад начальника пришкольного лагеря Чебыковой Н.М., которая 

информировала Управляющий совет о подготовке лагеря к августовской смене: штаты 

сформированы на 100%, с воспитателями проведены инструктажи и обучающие занятия по 

освоению методик работы в лагере; подготовлены (отремонтированы) помещения для 

отрядов, досуга и творческой деятельности; закуплены канцелярские товары и игры.  

Программа деятельности лагеря в летний период 2025 года будет посвящена вопросам 

формирования и развития у детей и подростков навыков безопасного поведения в природе, 

городской среде. Особое внимание будет уделено детям из неблагополучных, 

малообеспеченных и многодетных семей, детям из семей участников СВО. Ребятам будет 

предоставлена возможность для развития своих индивидуальных способностей, лидерских 

качеств, удовлетворения познавательной активности посредством работы кружков, 

творческих, интеллектуальных и спортивно-оздоровительных мероприятий, отрядных и 

общелагерных дел. Начальник лагеря осветила план работы с социальными партнерами: 



городским драматическим театром, городским театром юного зрителя, кинотеатром «Мир», 

Центром национальных культур, Центром детского творчества, спорткомплексом 

«Олимпия», Д/К «Октябрь», «Дворец искусств». Управляющий совет высоко оценил 

деятельность школы по подготовке к летней лагерной смене и рекомендовал директору 

школы обеспечить контроль организации питания детей в лагере при участии 

представителей родительской общественности и членов Управляющего  совета. 

 В рамках реализации муниципальной программы «Развитие образования города 

Нижневартовска на 2018-2025 годы и на период до 2030 года» на базе МБУ «Дворец 

искусств» 04 апреля 2025 года состоялся XVIII городской Форум «Образование – 

Обществу» на тему «80-летие Великой Победы: память и духовный опыт поколений».  

Целю проведения Форума являлась: представление результатов деятельности образования 

за 2024 год, усиление сплоченности российского общества, укрепление гражданского 

самосознания. В составе делегации от МБОУ «СШ №12» во главе с директором Лещинской 

О.А. в Форуме приняли участие председатель Управляющего совета Кашапова К.К., 

Яковлева Е.П., представители от родительских комитетов Степанова Г.В., Пудовкина 

М.Ю., Климшина О.В., Сулэ Ю.А., представитель от педагогической общественности 

Майорова А.В., социальный педагог.Участники отметили деловой характер и 

насыщенность программы Форума различными интересными и содержательными 

мероприятиями. Продуктивно представители родительской общественности приняли 

участие в пленарном заседании и работе площадок Форума: «Духовно-нравственное 

становление личности», «Материнская поэзия». Участники Форума познакомились с 

лучшим опытом работы образовательных организаций,  способствующим эстетическому, 

нравственному, патриотическому, этнокультурному воспитанию детей путем приобщения 

к искусству, народному творчеству, художественным ремеслам и промыслам, а также 

сохранению культурного наследия народов Российской Федерации. Участники Форума 

транслировали полученный опыт среди широкой педагогический и родительской 

общественности МБОУ «СШ №12». 

17 июня 2024 года традиционно на заседании Управляющего совета директором 

МБОУ «СШ №12» О.А. Лещинской был представлен публичный доклад школы за 2023-

2024 учебный год.  Деятельность коллектива школы получила высокую оценку со стороны 

всех членов Управляющего совета, директору школы было рекомендовано представить 

публичный доклад для обсуждения всеми участниками образовательных отношений.  

     

     

Выводы, предложения:  

1. Результаты деятельности Управляющего Совета МБОУ «СШ №12» за  2024-2025 

учебный год оцениваются на оптимальном уровне.  

2. Управляющим советом рассмотрены стратегические вопросы по основным 

направлениям деятельности школы, приняты решения по оптимизации процессов 

управления образовательными системами.  

3. На оптимальном уровне Управляющим советом реализованы задачи по внедрению 

механизмов вовлечения общественно-деловых объединений и участию представителей 

работодателей в принятии решений по вопросам управления развитием образовательной 

организацией и в профориентационной ориентации школьников. 

4.  На  2024 - 2025 учебный год Управляющий Совет МБОУ «СШ №12» ставит перед 

собой задачи: 

-  усиление роли родительской общественности в управлении школой посредством 

участия в общественном контроле всех сфер деятельности, в развитии образовательного 

процесса; 

- вовлечение общественно-деловых объединений, представителей работодателей  в 

принятие решений по вопросам управления развитием образовательной организации и 

организации профориентационной работы; 



- продолжение совместной работы с коллективом школы по достижению целевых 

показателей в рамках реализации региональных проектов: «Современная школа», «Успех 

каждого ребенка», «Цифровая образовательная среда», «Молодые профессионалы» 

национального проекта «Образование» Российской Федерации, проекта «Демография»; 

- системный контроль реализации заключительного этапа Программы развития 

МБОУ «СШ №12» «Современная школа – школа новых компетенций и новых 

возможностей на 2021-2025 годы» по достижению показателей целевых проектов школы; 

- участие в реализации Программы развития МБОУ «СШ №12» «Школу 

Минпросвещения строим вместе» на 2024-2026 годы; 

- продолжение совместно с администрацией школы работы по привлечению 

родительской общественности к активному участию в жизни школы, организации и 

проведению совместных мероприятий для обучающихся, формированию и развитию 

материально-технической базы; 

- участие в обобщении и распространении  лучшего опыта участия представителей 

родительской общественности в совместной деятельности в рамках реализации программы 

воспитания МБОУ «СШ №12». 

 

 

17.06.2025 

 

Председатель 

Управляющего совета 

МБОУ «СШ №12»                                                                                             К.К. Кашапова 

 

 

Копия верна 

Директор МБОУ «СШ №12»                                                                           О.А. Лещинская 
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